

# Modaes

Entorno

## La moda en Colombia marca en agosto su inflación más baja en lo que va del año

En el octavo mes, los precios de las prendas de vestir y calzado se elevaron un 2,64% respecto al mismo mes del año anterior.

M. Bertero  
6 sep 2017 - 00:00

La moda en Colombia marca su en agosto su inflación más baja en lo que va del año

La moda reduce su inflación en Colombia. En agosto, el índice de precios al consumidor (IPC) del vestuario se elevó un 2,64% respecto al mismo mes del año anterior. El aumento es el más bajo de los últimos dos años.

Según datos del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) de Colombia, en agosto, **la moda fue una de las categorías menos inflacionarias del país**, cuyos precios en general se elevaron un 3,87%, 1,23 puntos porcentuales por encima del vestuario.

Dentro de las categorías que el Dane agrupa en la industria colombiana de la moda, los servicios del vestuario fue la que más elevó sus precios en el octavo mes del año. El IPC de esta categoría aumentó un 5,29% respecto a agosto de 2016.

### Los precios industriales de la moda en Colombia mantuvieron su inflación en agosto

Le siguió el vestuario, que registró una inflación del 3,03%. Mientras que **el calzado fue la subcategoría menos inflacionista de la industria colombiana de la moda**, con un alza del 0,94% de sus precios en agosto.

Por otra parte, los precios industriales de la moda conservaron el impulso en el octavo mes del año. El índice de precios al productor (IPP) del sector, mantuvo al alza

---

# Modaes

---

todas sus categorías en agosto.

El crecimiento estuvo liderado por **la fabricación de productos textiles, que elevó su IPC un 2,34% en comparación al mismo mes del año anterior**. Por su parte, los precios industriales del cuero y el calzado registraron una inflación del 1,8% en agosto, mientras que la confección se encareció un 1,1% interanual.